

ACTA DE LA XXIX REUNION DEL H. CONSEJO EJECUTIVO DE LA UNION DE UNIVERSIDADES DE AMERICA LATINA. Universidad Centro-Occidental "Lisandro Alvarado", Barquisimeto, Venezuela. 25-26 de junio de 1981. (Primera y Segunda sesiones el día 25; y Tercera, la mañana del 26).

El día 25 de junio de 1981, en el Edificio "Los Militares" de la Universidad Centro-Occidental "Lisandro Alvarado", se inició la XXIX Reunión del H. Consejo Ejecutivo de la Unión de Universidades de América Latina, dando comienzo a las 9.00, suspendiéndose a las 12.00 horas. Por la tarde, y en adelante, se sesionó en la Sala de Juntas del rectorado de la misma universidad, de las 16.00 a las 19.00 horas, continuando el día 26 de junio por la mañana, terminando a las 12.30 horas.

Asistieron las siguientes personalidades miembros:

Dr. Fernando Hinestrosa, presidente del Consejo y rector de la Universidad Externado de Colombia; Ing. José Rubén Orellana, primer vicepresidente y rector de la Escuela Politécnica Nacional, Ecuador; Ing. Héctor Ochoa Zuleta, segundo vicepresidente y rector de la Universidad Centro-Occidental "Lisandro Alvarado", Venezuela; Dr. Francisco Leonel de Cervantes L., tercer vicepresidente y rector de la Universidad La Salle, A.C. México; Dr. José Tola Pasquel, primer vocal propietario y rector de la Pontificia Universidad Católica del Perú, Lima; Dr. Joao Augusto -- Mac Dowell, tercer vocal propietario y rector de la Pontificia Universidade Católica do Rio de Janeiro, Brasil; Lic. Carlos Vigil Avalos, segundo vocal suplente y rector del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente, México y el Dr. Pedro Rojas, secretario general de la UDUAL.

Se excusaron de no poder asistir el Lic. José Enrique Montecino, segundo vocal propietario y rector de la Universidad del Aconcagua, Mendoza, Argentina; y el Dr. Hugo Sánchez Medina, primer vocal suplente y rec-

Se hizo notar que en ésta, como en la IX CLEFA, se cuidó que los ponentes oficiales fueran profesionales de alta calidad procurando -- que las reuniones no decayeran de nivel como ha ocurrido en algunas otras del pasado.

Se informó asimismo sobre la II Conferencia de Facultades y Escuelas de Odontología de América Latina, a celebrarse en la Facultad de Odontología de la Universidad Central de Venezuela, del 17 al 21 de octubre de 1982. Se dijo que realizada ya la primera reunión preparatoria, se ha convocado a la Conferencia y se invitaron como ponentes oficiales a distinguidos profesionales de los distintos países latinoamericanos. Se dio cuenta de que durante la I Conferencia se creó la Organización de Facultades y Escuelas de Odontología de la UDUAL (OFEDO-UDUAL) y que por haberlo solicitado y satisfechos los requisitos, forma parte de ésta última como Organismo de Cooperación y Estudio. En esa forma coopera en los trabajos de organización de la II Conferencia.

Acerca de la II Conferencia de Facultades y Escuelas de Contaduría Pública de América Latina, el Secretario General informó que se celebrará en el seno del Departamento de Contabilidad de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, tentativamente los días 13 al 17 de junio de 1982, y que estaba citada la primera reunión preparatoria para agosto del año en curso.

En relación a la IX Conferencia de Facultades, Escuelas e Institutos de Economía de América Latina, refirió de cómo estaba proyectada para realizarse en la Facultad de Economía de la Universidad de los Andes, de Venezuela, en el segundo semestre de 1982. Mencionó el grave inconveniente que